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3 "3: Conselho Municipal rls Delesa do Meio Ambiente
% * in p * 4:

ATA DE VOTAQAO PARA USO DO
FUNDO DO MEIO AMBIENTE (FUNDEMA)

DEZEMBROIZOZZ

Aos dezenove dias do més de dezembro do ano de dois mil e vinte e dois, fora realizada de
forma remota, através da plataforma digital WhatsApp, a votacao para uso do Fundo Municipal
do Meio Ambiente (FUNDEMA), sob a coordenacéo de Maria Fernanda Schiaveti Simoes.
Para a votagao, foram apresentadas duas propostas. sendo elas: 1) compra de materiais para
manejo de cobras: pincao; gancho; luvas e caixa de transporte, com o valor aproximado de
R$ 1.300 (um mil e trezentos reais); e 2) capacitacao para conselheiros municipais, iécnicos
e gestures governamentais: Mini curso sobre Controle Social, Participacao e Transparéncia
Pflblica, com o valor aproximado de RS 3.900 (trés mil e novecentos reais). Os conselheiros
pediram a oonsideracao das duas propostas para uso do fundo, visto que o valor disponivel
hoje alende ambas demandas. Memento continuo, passado para a votacéo, os conselheiros
votaram a favor do uso das duas demandas: Maria Fernanda Simoes (representante da
Assoc. de Moradores do Jd. Eldorado); Ursula Goncalves de Freitas (representante da OAB);
Bruna Vidoretti e Junior Furtado de Souza (representantes da Assoc. de Moradores do Jd.
Cordeiro); Alceu Guimaraes (representante da Secretaria de Safide); Laleska Santos
(representante da Secretaria da Mulher); Candido Silva (representante da Sec. de Servicos
Poblicosi; Patricia Voltarel Daros (represeritante da Sec. de Educacao); Daiane Marques
(representante da Sec. de Meio Ambiente); Fernanda Peruchi (representante Cooperativa dos
Agricultores Familiares de Cascalho); Vandir Aparecido Berg Junior e Rafael Cocco
(representantes do SAAE). Nao havendo mais declaracoes por parte dos oonselheiros. a
presidents agradeceu a participacélo na votacao e informou aos conselheiros que a decisao
sera enviada as secretarias pertinentes através de oficio, conforme previsto nos arts. 3° e 4°
da Lei n° 3.081, de 12 de marco de 2018
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